



5@7 Inspir'action écoles écocitoyennes!

31 janvier 2017
17h00 à 19h30

Piz'za-za
36 rue Laval
(Vieux-Hull),
Gatineau

Gratuit!
Pizza incluse

Chers enseignants, intervenants et directions d'écoles,

Cela fait maintenant plus de 3 ans que le programme Écoles écocitoyennes de l'Outaouais existe et que nous vous appuyons pour réaliser vos merveilleux projets environnementaux.

Nous connaissons vos projets... mais est-ce que les autres écoles les connaissent?

Nous vous invitons à un 5@7 tout spécial le 31 janvier prochain : une soirée dont vous serez le héros! En effet, nous vous invitons à venir présenter un (ou deux) projets environnementaux de votre école qui vous tiennent à cœur. Vous pourrez aussi être inspirés par plusieurs autres projets qui se font dans d'autres écoles.



Le but?

Que vous deveniez une source d'inspir'action et que vous soyez inspirés à poursuivre votre bon travail

Qui présente?

Vous! Venez présenter 1 ou 2 projets écolos de votre école! Vous pouvez aussi désigner un autre membre du personnel ou un élève pour la présentation. Vous aurez 3 minutes pour ce faire. Oui, 3 minutes c'est court! Mais une période de réseautage après les présentations permettra aux invités d'échanger plus longtemps selon leurs intérêts.

Qui écoute?

Vous! Si d'autres personnes de votre école (profs, direction, intervenants, élèves, etc.) veulent se joindre à nous, ils sont les bienvenus. C'est ouvert à tous! Nous inviterons aussi les organismes environnementaux de la région ainsi que d'autres personnes ressources clés qui peuvent vous aider dans vos projets.

Et mes enfants?

Vous n'avez pas de gardienne ce soir-là? Laissez-le-nous savoir! Des ados pourront être présents sur place pour faire des bricolages écologiques avec vos enfants.

Pour confirmer votre présence, veuillez contacter Chloé Gourde
chloe@enviroeducacion.org / (819) 205-1082 p.200